



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

18/11/2022

LEGISLATIVO

Comentario / Denise Dresser (Politóloga)

“La democracia no es solo manifestaciones, son muy importantes, no son solo marchas, las marchas logran impulsar transformaciones legislativas o llevan a iniciativas legislativas. Las grandes marchas de los 90 llevaron precisamente a la búsqueda de un órgano electoral autónomo, pero la democracia también implica lo que sucede en el Poder Legislativo y ahí lo que cuenta no son las personas que están en las calles sino los votos de quienes representan a la oposición y esos votos también cuentan, esos votos el Presidente hoy no los tiene. Él piensa que la democracia se basa exclusivamente en cómo se traslada el apoyo popular hacia él y hacia la transformación, al sistema legislativo cuando no es así. Hemos visto, de hecho, iniciativas frenadas, ya sea dentro del propio Legislativo o por el Poder Judicial o por la Suprema Corte, precisamente porque la democracia trasciende una voluntad popular inmedible, implica la relación entre los distintos poderes de Gobierno”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADVz6ecwHmCexa0&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21366&parId=oot&o=OneUp>